



## BIENVENIDA A ABEEP

Queremos compartir con vosotros una noticia que nos hace muy felices y es la nueva incorporación a la **Federación Española de Asociaciones de Enfermería Pediátrica (FEDAEP)** de nuestras compañeras de las Baleares ABEEP, la **Asociación Balear de Enfermeras Especialistas en Pediatría**.

Haciendo un poco de memoria de la historia de la FEDAEP en el 2013 la **Associació Catalana d'Al·lergologia de Diplomats en Infermeria (ACADI)**, la **Associació Catalana d'Infermeria Pediátrica (ACIP)**, la **Asociación de Enfermería Madrileña Pediátrica (AEMPED)**, la **Sociedad Española de Enfermería Neonatal (SEEN)**, el **Grupo de Trabajo de Enfermería de la Sociedad Española de Inmunología Clínica, Alergología y Asma Pediátrica (SEICAP)** y la **Asociación Cántabra de Enfermería Pediátrica (ACEP)** pusieron en común la necesidad de unirse y de tener representación institucional a nivel estatal como enfermeras pediátricas y así se empezó a gestar lo que finalmente acabó siendo la FEDAEP.

En el 2015 se celebró el I Congreso Nacional de Asociaciones de Enfermería Pediátrica (CNADEP), en San Juan de Alicante, y se materializó la necesidad de unir todas las asociaciones y sociedades científicas de enfermería pediátrica en torno a una federación. Tras tres años de trabajo, en el 2018 se realizó el II CNADEP en Santander y se constituyó formalmente la **Federación Española de Asociaciones de Enfermería Pediátrica** y se establecieron y firmaron los estatutos de la misma con las 6 Asociaciones fundacionales **Associació Catalana d'Al·lergologia de Diplomats en Infermeria (ACADI)**, **Associació Catalana d'Infermeria Pediátrica (ACIP)**, **Asociación de Enfermería Madrileña Pediátrica (AEMPED)**, **Sociedad Española de Enfermería Neonatal (SEEN)**, **Asociación Valenciana de Enfermería Pediátrica (AVEPED)** y **Asociación Cántabra de Enfermería Pediátrica (ACEP)** y se obtuvo su inscripción en el **Registro Nacional de Asociaciones** en el 2019. El Grupo de Trabajo de Enfermería de la Sociedad Española de Inmunología Clínica, Alergología y Asma Pediátrica (SEICAP) no pudo adherirse por imposibilitarlo sus propios estatutos, pero ha participado activamente hasta el pasado mes de octubre.

La Federación ha ido creciendo y en 2019 se incorporaron las compañeras de la **Asociación Castellano y Leonesa de Enfermería Pediátrica (ACYLEP)**, en 2020 lo hizo la **Asociación Gallega de Enfermería Pediátrica (AGAEP)**, en 2022 la **Asociación de Enfermería Pediátrica de Aragón y Navarra (AEPAN)**, en 2023 la **Asociación de Enfermería Pediátrica de la Región de Murcia (AEPEMUR)** y la **Asociación de Enfermería Pediátrica del Principado de Asturias (AEPPAS)** y, finalmente, este año se ha incorporado la **Asociación Balear de Enfermeras Especialistas en Pediatría (ABEEP)**. El COVID obligó a aplazar nuestro congreso bienal y no fue hasta el 2022 que retomamos la actividad científica presencial, celebrando el III CNADEP en Alboraya, Valencia.

Este 2024, nuestra reunión con todas y todos vosotros, **será** en San Juan de Alicante el 3,4 y 5 de octubre para disfrutar del IV CNADEP. ¡Así que no sólo estamos felices de poder celebrar nuestro IV congreso, sino que también celebramos este 2024 que nuestra familia crece con una nueva asociación y con ella ya somos 11!

*Os damos la bienvenida ABEEP y juntas seguiremos trabajando por el pleno desarrollo de la Especialidad de la Enfermería Pediátrica.*

